

Kreisjugendleiterversammlung des LV Rassekaninchen

Pünktlich um 19.35 Uhr begrüßte der 2. Landesjugendleiter Werner Tetting alle Anwesenden. Landesjugendleiter Martin Dietz kann aus gesundheitlichen Gründen nicht an der Versammlung teilnehmen. Grußworte sprachen auch Heinz Wagner - Landesjugendleiter der Rassegeflügel-züchter, Bruno Waberski – Vertretung des Landesverbandes der Rassekaninchenzüchter und Jürgen Gläser, Landesjugendleiter der Rassekaninchenzüchter Baden aus.

Bei den Wahlen wurden alle per Handzeichen einstimmig gewählt:

1. Stellvertretender Landesverbandjugendleiter Werner Tetting auf 2 Jahre
2. Landesverbandsjugend-Kassier Werner Tetting auf 2 Jahre
3. Jugendvertreter konnte nicht gewählt werden
4. Beisitzer Armin Karl auf 2 Jahre und Sarah Lorenz auf 1 Jahr
5. Schriftführer Heike Knupferbänder auf 1 Jahr

Geehrt wurde Michael Braun und Joachim Weißkopf mit der ZDRK Verdienstmedaille in Silber für besondere Jugendarbeit.

Am 15.11.2009 findet wieder eine Schiedsrichterausbildung für Kaninhop statt. Es sollten pro Kreisverband mindestens 2 Schiedsrichter vorhanden sein. Der KV Ludwigsburg organisiert am 02.08.2009 einen Kaninhop-Wettbewerb in Asperg. Interessenten können gerne teilnehmen und auch zusehen.

Die Landeskaninchenchau in Ulm hatte ein super Meldeergebnis der Jugend obwohl das 1000 für 1000 Projekte dieses Jahr nicht statt fand. Allen jugendlichen Ausstellern ein herzliches Dankeschön.

Herbstversammlung 11.10.2009



Bericht & Bilder:LV Öffentlichkeitsarbeit



[zurück](#)